

東京韓国青年商工会 第33回チャリティーゴルフコンペ
開催趣旨文

안녕하십니까！(アンニョンシムニカ！)

私たち東京韓国青年商工会では、1983年より皆様の温かくも絶大なご支援のもと「チャリティーゴルフコンペ」を開催させて頂き、お陰様で今年第33回を迎えました。

まずは、ご参加頂いている皆様、ご協賛頂いている皆様に心よりお礼申し上げます。

そして、ご協力くださいます関係各機関、東京青商の礎を築きご尽力頂きました諸先輩方、各地区青商の皆様に、感謝の意を表したいと思えます。

진심으로 감사합니다！(本当にありがとうございます！)

私たち東京青商では、1978年の設立以来、在日同胞社会・本国社会・日本社会に無私の心で、数多くの慈善事業及び支援活動を行って参りました。

近年は、日本学校に在学中の在日同胞の子供達に民族教育の機会を提供する場として開校されている、東京韓国学校付設土曜学校において「土曜学校運動会」を支援、青年会主催の「オリニサマーキャンプ」を支援し、在日同胞オリニ達の交流と韓国文化への関心を深めることを支援致しております。

韓国本国では社会福祉法人「聖愛園」のオリニ(子供)達とふれあい、交流し支援を行ってきました。また「聖愛園」のオリニ達を日本に招待し、日本の生活や文化が体験できる「オリニ事業」や、園生の中から向学心が高い生徒を日本に招請し、立派な社会人となることを願い「留学生事業」を行って参りました。

また震災被災地への支援や、「CPサッカー(脳性まひ7人制サッカー)大会」の韓日親善試合を支援し、韓国と日本の交流と健常者と障がい者の交流を支援致しております。その他にも様々な支援活動を行いました。

「第33回チャリティーゴルフコンペ」収益金につきましては、以下の支援に活用させて頂きたいと考えております。

東京韓国学校付設「土曜学校運動会」への支援	在日同胞オリニの運動会を支援/11月実施予定
青年会主催「オリニサマーキャンプ」への支援	在日同胞オリニの交流と韓国文化への関心を深める キャンプを支援/8月実施予定
韓国社会福祉法人「聖愛園」オリニ達への支援	本国の児童養護施設に住むオリニ達の1日アップ(1日お父さん)となりふれあいます/実施予定
留学生事業 「聖愛園」から招請した留学生への支援	昨年4月に来日し、日本で大学進学のため日本語習得に励んでいます。昨年12月には日本語能力試験N2に合格しました
「CPサッカー大会」への支援	脳性まひ7人制サッカーの韓日親善試合を主催、支援します/11月実施予定
「青商チャリティー基金」への積立	その他、地域社会への奉仕、国際親善など慈善事業に支援をしていきます

東京青商では、更なる発展と豊かな共生社会実現を目指し、ひいては将来の在日商工人育成のため、友情と結束を深めながら、様々な奉仕活動を継続して行っていきたくと考えております。

皆様におかれましては、東京青商のチャリティー事業の趣旨をご理解のうえ、今後とも温かいご支援、ご協力をいただきますよう、心よりお願い申し上げます。

皆様のご健勝、ご活躍をお祈り申し上げます。